

Gym kerhorre. Début des compétitions le 19 janvier

Le Télégramme - le 21 décembre 2018 à 14h30



Tous les groupes de la petite enfance (baby et éveil) ainsi que les filles des groupes loisirs de l'Association gymnique kerhorre se sont retrouvés pour fêter Noël. (Anne Colin)

Samedi 15 décembre, tous les groupes de la petite enfance (baby et éveil) ainsi que les filles des groupes loisirs de l'Association gymnique kerhorre se sont retrouvés pour fêter Noël. L'occasion en cette fin d'année de faire le point sur la saison avec Patrice Prigent, entraîneur salarié du club.

Une section sportive qui fonctionne

La section sportive du collège Camille-Vallaux, ouverte depuis la rentrée, fonctionne avec quatre gymnastes filles. « C'est un choix, avec comme objectif de les aider à aller vers la performance », a indiqué l'entraîneur.

Des loisirs plus impliqués

Les loisirs (10-16 ans) étaient jusqu'à présent cantonnés, sans vraiment d'objectif. Cette année, le club a décidé de les faire davantage participer. « Nous leur avons demandé d'animer la fête de Noël, en présentant une chorégraphie ainsi qu'une démonstration d'éléments gymniques sur des ateliers », a-t-il poursuivi.

Reprise de la compétition le 19 janvier

Les filles et les garçons préparent le retour à la compétition avec le championnat départemental individuel toutes catégories à Brest salle Provence le week-end des 19 et 20 janvier. « Nous sommes encore en phase de préparation et augmentons le niveau technique. Je commence à voir des choses intéressantes qu'il faudra essayer de confirmer par la suite. Au delà, l'ambiance est sereine avec des athlètes de bonne humeur, qui sourient, ont envie de se montrer, faire, essayer. On commence à voir du partage aussi et c'est de très bon augure », s'est réjoui Patrice Prigent.